

熱風

～どんな時でも どんな場合でも どんな事にでも～

2年学年通信 No.46 3月24日(金)

【 あれから1年・・・ 】

2年生に進級し、すぐに佐久島での野外学習、「笑顔咲く島、その名は佐久島」のスローガンのもと、豊かな自然と温かい民宿の人たちとふれ合い、学年の絆をよりいっそう深めた3日間。2学期には体育祭、そしてはじめての文化祭での学年パフォーマンス！3月の予餞会ではそれぞれの演目で皆が活躍し、岩崎中学校ではじめての合唱も歌うことができました。様々な行事や日々の生活の中で、大きく成長したこの1年間、あっという間に感じます。もうすぐ3年生とは思えないくらい、純粋で人なつっこい2年生、一方でたくましく成長し、もともともち合わせていたやる気とエネルギーを自分たちで工夫し、生かしていくことができるようになりました。岩崎中学校の中心として大活躍した2年生、最高学年になるという決意を胸に4月から新入生を迎え、よりいっそう岩中を引っ張っていける存在に成長してほしいと思います。

【 最後の学年集会 】

22日(水)に行われた今年最後の学年集会では、先日行われた学習コンクールと家庭学習プロジェクト提出者の表彰がありました。1年間一度も家庭学習を忘れなかった生徒諸君、「あなたたちの頑張りは素晴らしい」まさに「継続は力なり」ですね。また、学習コンクール合格者の発表では堂々たる姿を見せてくれました。

学年集会では、一年間のスライドショーで思い出をふり返し、懐かしさに涙する姿も見られました。お馴染みの寸劇では役者たちが爆笑の演技を披露し、1年の終わりを学年みんなで笑って泣いて、晴れやかに終わることができました。最後にはサプライズの学年主任の熱唱と5本絞めで締めくくりました。

また、学級委員の代表生徒がこの1年をふり返し、自分たちの成長や思い出を堂々と語る場面もありました。その中で自分たちの成長が仲間が支えてくれたからだという「感謝」の気持ちを述べられていたことが「とてもいいなあ」と感じました。お互いを認め合い、周りの仲間の存在が自分を成長させてくれると語れるリーダーたちの姿を見て、本当にいい学年だなあと改めてこの学年への愛着がわいてくる想いがしました。この学年が大好きだと、心から思えることがとても嬉しいです。

【 保護者の皆様へ 】

「家庭環境調査票」「保険調査票」については今年度も学校保管とさせていただきます。3年生に進級した際にも返却はいたしません。もし、住所等変更がある場合につきましては、新担任にお子様を通じて申し出てください。よろしく願いいたします。

最後に一年間ありがとうございました。生徒たちは有意義な1年を過ごし、大きく成長することができました。学校行事に向けての取り組みや日々の家庭学習、部活動など様々な場面でご家庭の協力と理解があって、支えていただいたこと、心より感謝します。来年度もよろしく願いいたします。

【 tetoru の年度以降作業に関するお知らせ 】

日頃より本校の教育活動にご支援ご協力をいただきありがとうございます。12月より運用している欠席連絡アプリ「tetoru」ですが、本年度の利用可能期間は3月31日16時までとなります。

令和5年度の運用開始については、4月6日（始業式準備日）からとなります。始業式の準備日から4月7日始業式の欠席連絡については、旧クラス（令和4年度の学年・学級）でお願いします。4月7日午後より令和5年度用（新学年・学級）に切り替えを行いますのでよろしくお願いいたします。



